

La Gergovienne : un rendez-vous incontournable

LA ROCHE-BLANCHE

Publié le 22/06/2018



. Déjà tôt le matin, cyclotouristes et vététistes s'étaient donnés rendez-vous pour parcourir les routes et chemins de la région dans le cadre du challenge Ufolep. © Droits réservés

« La Gergovienne est un rendez-vous incontournable en cyclotourisme et en VTT de l'agenda Puydômois » ponctue Pierre Gutierrez, président du CCRB (Cyclo Club de La Roche-Blanche).

La 28^e édition a regroupé 232 mordus de la petite reine dimanche dernier (131 cyclotouristes et 101 vététistes). Le plus jeune des participants avait 12 ans et le plus ancien 83 ans. Le vélo présente décidément bien des vertus en permettant à toutes les générations de partager une même passion sur les

routes et les chemins de l'Auvergne.

Le temps longtemps incertain s'est finalement maintenu et a permis à tous et toutes de pratiquer leur sport favori. Parmi les 34 clubs représentés, les plus nombreux ont été ceux des clubs de Cournon, le CTM, Les Martres-de-Veyre, SLVTT et Aulnat. Des clubs voisins de l'Allier sont venus, dont le Chantelle Sport Nature. Représentation importante du SLVTT au niveau féminines.

3 traces cyclo, 3 traces VTT

3 circuits cyclotouristes avec une balade en petite Limagne, une ascension à destination du massif du Sancy avec une boucle supplémentaire possible autour de la Vallée de Chaudefour pour les plus courageux. Un ravitaillement était proposé à Beaune-le-Froid à mi-parcours. Une majorité des participants ont roulé sur le tracé moyen, les autres circuits ont aussi accueilli leur lot de fidèles.

3 tracés VTT étaient aussi au menu avec 2 plateaux : Gergovie et La Serre et un démultiplié (le précédent plus la boucle de Randol). Là encore, c'est le parcours moyen qui a remporté le plus de suffrages. Pour le VTT, deux ravitaillements étaient suggérés à la Ferme de Vocan et à Opme.

La 28^e édition de cette Gergovienne est inscrite au challenge de l'Ufolep, et a donc tenu son rang en permettant à toute la grande famille du vélo de rouler selon ses goûts et ses possibilités.

Intéressé par l'économie locale?
Découvrez la newsletter "Décideurs".



EN SAVOIR PLUS

LA ROCHE-BLANCHE